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保護者アンケートの結果について 

保護者の皆さんのご理解とご協力のおかげで，土っ子達は楽しく学びとても充実 
した学校生活を送ることができています。心より感謝申し上げます。 
しかしながら，１３番の「スマートルールを守ることができている」児童の割合 

は，保護者の皆さんから見て５４％と引き続き本校の課題となっております。ネッ 
ト被害等から子ども達を守るため，スマートルールを守ることの大切さについて， 
今後も継続して指導してまいりたいと考えています。 
 

   Ａ：８０％～１００％  Ｂ：６０％～７９％  Ｃ：５９％以下 
 

記述意見    （○：ご意見・ご質問 ， →：回答）      
○子どもたちのことを考え，いろいろ工夫したり先生方も勉強してよりよい教育活動のために

取り組んでいただいていると思います。少人数のクラスなので個性が目立ち，いい面と悪い
面とあると思います。学校と保護者で協力し，よりよい学校生活が送れるようにこれからも
よろしくお願いします。 

○ブログで日々の様子を見ることができ，子どもから学校でしたことを聞けてありがたいです。 
○子どもに対してしっかり向き合って接してくださっていると思います。いつもありがとうご

ざいます。 
○担任の先生との信頼関係が築けているようで安心して任せることができています。 
○自然とのふれあいや創作活動がほどよく盛りこまれていて良いと思います。先生は子どもや

親に対しての気遣いが大変すばらしく感謝の気持ちで一杯ですが，ストレスをためこまない
ようにご自身のことも大切に職務にあたってほしいと思います。いつもありがとうございま
す。 

○コロナにかかった際には家の方までタブレットやプリント等，毎日のように届けて下さり，
またお電話もいただき手厚くしていただきありがとうございました。寄り添ってくださる先
生方がいること嬉しく思います。 

○いつもご指導ありがとうございます。スマートルールは家庭での指導が十分でないため，す
みません。 

○子どもの学校での姿（良いところ）など，先生から教えて頂くことがあり，子どものことをよ
く見てくださっているんだなと嬉しく思います。先生方も忙しい中，一人一人きちんと丁寧
に対応して頂いてありがとうございます。 

○連絡帳やノートに子どもへのコメント（応援メッセージ）を記入していただき，とても励み
になると思います。親も毎日小さなことでも子どもの様子を知ることができ，うれしいです。
また，子どもたちの好奇心や積極性を十分に伸ばしてくれており，感謝しております。 

 
（裏面に続く） 
 

 質 問 肯定的回答の割合 
１ 子どもは楽しそうに学校に通っている。 ８５％ Ａ 
２ 学校は，楽しくわかりやすい授業づくりに努めている。 ９１％ Ａ 
３ 学校は，子どもの個性や良さを認めている。 ９１％ Ａ 
４ 学校は，子どもの生活や行動について適切な指導をしている。 ９０％ Ａ 
５ 学校は，話を聞いてくれたり相談にのってくれたりしている。 ８９％ Ａ 
６ 学校は，いじめのない環境づくりに取り組んでいる。 ８８％ Ａ 
７ 学校は，育てたい子どもの姿や教育方針をわかりやすく伝えてい

る。 
９１％ Ａ 

８ 学校は，「おたより」などで教育活動や学校生活の様子を積極的に
公表している。 

９２％ Ａ 

９ 学校は，地域や保護者と積極的に連携しようとしている。 ９０％ Ａ 
10 学校は，子どもの安全確保に努めている。 ９０％ Ａ 
11 子どもと学校のことについてよく話している。 ８７％ Ａ 
12 子どもは自転車に乗る時には必ずヘルメットを着用している。 ８２％ Ａ 
13 子どもは，スマートルールを守って生活している。 ５４％ Ｃ 

 真理
ま こ と

 
 

 
（荒土小学校ブログ）  



○集団登校の見守り方法の検討・見直しが必要になってきています。善意でずっと見守りをし
てくださっている方もいらっしゃいますし，各家庭で当番を決めて回している地区もありま
す。しかし各家庭様々な事情があり，見守りの負担も大きくなりつつあります。見守り活動
は公民館（まちづくり会館）管轄のことですが，今後どのように対応していくとよいのか悩
んでいます。保護者が付いていく体制から角や辻，道中に地域の人が立って，地域で子ども
を見守る体制へと変化していくことが必要になってきていると考えています。核家族化や祖
父母の高齢化も進み対応が限界に近づいています。学校でもこの件について検討していただ
きたいです。 

○登校，下校時の見守りを学校の先生方にもう少しお願いしたいです。おそらく無理なので…
せめて校門でなく，もう少しでいいので広範囲に先生にいてくださるとありがたいです。  

→ いつも荒土小学校の子ども達を温かく見守っていただき，ありがとうございます。おかげ
さまで子どもたちは安心して登校することができています。この子どもの見守り活動を所管
するまちづくり会館に確認したところ，「荒土地区の見守り活動は保護者や地域の方々が自
主的に各班についてきてくださるようになったものなので，保護者や地域の皆さんの過度な
負担にならない範囲内で子どもたちを見守っていただけるとありがたい。」とのことでした。
各地区の実情に合わせて無理のない形で子ども達を見守っていただきますようよろしくお願
いします。 
また，子ども達と挨拶を交わしたり，子ども達それぞれの表情を確認したりするため，朝

の子ども達の登校時に学校職員が出迎えておりますが，各方面からやって来る全ての児童を
確認したいため，学校職員は校門前や児童玄関前に立つようにしておりますのでご理解くだ
さい。 

 
○先生が常に子どものことを見ていてくれて良いことなどを教えて下さるので本当に嬉しく感

謝しています。１点，子どもが子どもを呼び捨てにし，上から話していることがとても気に
かかります。他は特にありません。皆が仲良くしているのであればとくに改善してほしいわ
けではありません。 

→ 呼び捨て問題については各担任をはじめ全教職員で共通理解をして指導しています。一人
一人の人格や人権を大切にすることは教育の重要課題の一つであり，教職員もこの問題に敏
感でありたいと思っています。「親しき仲にも礼儀あり」 学校生活での様々な場面で継続的
に指導していきたいと考えております。 

 
○最近，クロムブックを持ち帰ってくることが多くなったのですが，教科書やノートも体操服

にクロムとなると結構な重さになっていることがあり，クロムの中に教科書のデータが入っ
ていると便利なのでは・・・と思うことがあります。難しいかもしれませんが，何かしら対策
があるといいなと思います。 

→ 時代背景もありクロムブックを持ち帰ることが多くなってきました。現時点では，クロム
ブックにデジタル教科書をインストールすることはできません。ただ以前に比べて，教科書
の全てを持ち帰ることはなくなりました。教科書を学校に置いて帰ってもよい教科について
は，できるだけ持ち帰らずに学校に置いて帰るよう，引き続き指導してまいります。  

 
○衣替えをなしにするか，あったとしても年中，各子どもが体に合わせた服装を選んでもよい

とするとよいのではないでしょうか。 
○制服・体操服については衣替え期間を特に設けず，年中子どもそれぞれの体に合わせた服で

登下校できるとよいのではないでしょうか。 
→ 本校の制服には夏服と冬服があり，夏服と冬服の切り替えの目安として，６月１日と１０
月１日を「衣替えの日」としております。空調設備の充実等もあり，現在は子ども達が自分の
体調等に応じて制服の切り替えができるよう，６月１日や１０月１日に一斉に切り替えるこ
とは止め，２週間程度の衣替え移行期間を設けるようにしておりますのでご理解とご協力を
よろしくお願いします。 

 
○時代背景もあるとは思うが，もっと伸び伸びと自由にさせてもいいと思います。 
→ 「伸び伸びと自由に個性を表現する力の育成」と「集団生活におけるルールを遵守する力の
育成」をバランスよく両立できるよう，工夫を凝らしてまいりたいと考えています。 

 
○マスク着用を本人一任の方向へお願いします。 
→ 福井県内における新型コロナウィルス感染状況は拡大傾向にあり，県の注意報も延長され
ました。マスクの着用が不要な場面では外すよう促し，活動場所や活動内容に応じたマスク
の着脱指導を行ってまいります。 

 
○地産地消，オーガニック給食の方向へお願いします。 
→ 本校では，地元の荒土ファーマーズの皆さんが丹精込めて育てた新鮮で安全な野菜を給食
の食材として積極的に使わせていただいております。  

 
○文科省や農林水産省の予算のご活用をお願いします。 
→ 国関係機関の予算は学校に直接配当されることはなく，県や市などの自治体に配当されて
いますので，県や市に国関係予算の活用を要望していきたいと考えています。  


